

みずみずしい田園都市を目指して



三豊市長 横山 忠 始

新年あけましておめでとう
ございます。

昨年は平成18年1月1日に誕生した三豊市にとって、10周年の記念すべき節目の年でした。様々な記念事業を開催したところ、多数の皆さまにご参加いただきました。また、市民の皆さま自身の企画・運営による記念事業も多彩に開催され、三豊の市民力を内外に発信できました。改めて感謝申し上げます。

昨年10月に発生した鳥取県中部地震では市内でも震度4を記録し、改めて南海トラフ巨大地震に備える契機となり

ました。12月には市内の自主防災組織や消防団、防災士会、上下水道工事業協同組合、警察、消防署が参加し、2000人を超える規模で三豊市総合防災訓練を初めて実施しました。

災害はいつ起こるか分かりません。万が一に備えた心構えをお願いいたします。昨年は南部学校給食センター、山本小学校、財田小学校、南部火葬場を整備し、今までの施設を整理統合して、新しい時代に向かう体制を作りました。新設小学校の子どもたちは、元気で仲良く学校生活を

を過ごしています。三豊市だけでなく日本全体が人口減少時代に突入し、財政面においても、合併優遇措置を受けている地方交付税が減額し始めました。7町が対等合併した三豊市には、同じ目的の施設が各町に存在し、過剰とも言える公共施設の維持費に多額の予算が必要となつていきます。

将来世代に負担を先送りしないためにも、合併特例債の活用できるうちに機能の集約化をできるだけ進める必要があります。また、体育施設等のように広く市民の方が利用

いただける施設は、利用者負担による維持管理を考えなければいけない時代が到来してきます。しかし一方で、人口減少を座視するのではなく、人口減少カーブを少しでも緩めるためにも、危機感を持つて移住・定住対策に挑戦し、次世代の子どもたちの健全な育成のため、これからの三豊の若い世代に投資する必要があります。

今年一度、市民みんなが若い女性に焦点を当て、若い女性に選ばれる三豊市を目指します。そして、若い世代が安心して働き、出産・子育て

できるよう、子育て世代への経済的・制度的支援に大胆に取り組みます。

ただ、限りのある財源を大胆に投資するためには、今まで当たり前のように行ってきた公共サービスを改革し、一部を廃止する覚悟も必要です。関係する市民の皆さまにとっては、痛みが伴う改革となりますが、三豊の未来のため、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

本年も三豊の持つ市民力を前面に押し出し、一方で市外からの人・物・投資を歓迎し、心意気高く、明日に向かっていきましょう。それが「みずみずしい田園都市」、「強くやさしく楽しい三豊」を前進させる力になります。

平成29年が皆さまにとって、明るく、楽しく、元気な年でありますことをお祈り申し上げます。

子どもたちのふるさと三豊



三豊市議会議員 城中 利 文

新年明けましておめでとう
ございます。

市民の皆さま方におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお喜びを申し上げます。

合併から10年、様々な困難を乗り越え、紆余曲折を経て、子どもたちが、「自分のふるさと三豊市」と自信を持って言える基盤が整いつつあります。

この時にあたり、我々三豊市議会も、そして市議会議員も、子どもたちのふるさと三豊市に相応しい議会へと、そして議員へと進化しなければなりません。

市政運営の基本は、市民の皆さま方の声、そして選択であります。市議会では、議会活性化特別委員会を設置し、市民に開かれた議会、市民の声が生かされる議会を目指し、真剣な議論を積み重ねています。そして昨年、本会議のインターネット録画配信を開始し、より多くの市民に市議会の議論と決定の状況を見ていただく環境を整えました。

また、直接市民の皆さま方に参加していただくため、旧小学校区ごとに市内26カ所の会場において「議会報告会」を開催しました。延べ612人もの皆さまにご参加いただ

き、議会の審議状況を報告するとともに、意見交換をさせていただきます。

頂戴したご意見については、代表的なものを抽出し、議会においてさらに検討を加え、「市政に対する要請書」として取りまとめ、12月定例市議会中、本会議場にて市長に手渡ししました。

また、昨年12月には、財田町出身でNHKニュースウォッチ9のキャスター河野憲治氏を講師に招き、財田小学校体育館において市民参加による議員研修を開催しました。約700人もの皆さまにご来場いただき、ありがとうございました。

いたしました。

このように、着実に議会改革にも取り組みながら、市民の皆さま方からの負託に真に応えられる市議会へと進化させるべく、22人の議員一丸となつてチャレンジをしております。

三豊市は、次なる10年に向けてスタートを切りました。市議会といたしましても、与えられた責任を全うし、市民力都市三豊の実現に取り組みます。今後とも市民の皆さま方の積極的なご参加をいただきますようお願いを申し上げます。新年のあいさついたします。

三豊市議会

議長 城中 利 文

副議長 川 北 善 伴

議員

- 宝 城 明
- 横 山 強
- 為 広 史
- 瀧 本 子
- 三 宅 静 雄
- 香 川 努
- 近 藤 久 志
- 鴨 田 借
- 三 木 秀 樹
- 金 子 辰 男
- 岩 田 秀 樹
- 詫 間 政 司
- 大 平 敏 弘
- 西 山 彰 人
- 込 山 文 吉
- 水 本 真 奈 美
- 浜 口 恭 行
- 丸 戸 研 二
- 石 井 勢 三
- 市 川 洋 介